



Syndicat CGT, Site de St Fons chimie

Rue Prosper Monnet, 69190 Saint Fons

(syndicat.cgt.rhodia@wanadoo.fr)

FEDERATION NATIONALE DES INDUSTRIES CHIMIQUES CGT

Saint Fons le 11 avril 2022

Les résultats et les bénéfices des entreprises du CAC40 sont au plus haut.

Les géants du CAC 40 ont dégagé des profits record de près de 160 milliards d'euros en 2021. Pour Solvay, le donneur d'ordre sur le site, 1 milliard de bénéfices, alors que les effectifs du groupe diminuent et que sur l'usine nous n'avons jamais autant produit avec aussi peu de monde.

Tous les groupes industriels, dont Solvay, répercutent fortement les hausses des matières premières et d'énergies sur les prix de vente.

Et nous tous, qui produisons ces biens de consommation essentiels, nous serions condamnés à subir ces hausses incessantes ?

Pourquoi ne pourrions-nous pas répercuter les hausses des prix de l'énergie, de la nourriture, des loyers, sur nos salaires ?

Les crises économiques, les guerres, sont toujours de bonnes occasions et de bons prétextes pour les capitalistes pour augmenter les prix des carburants, et bien d'autres produits.

Ces grands groupes augmentent leurs marges et spéculent sur la hausse des matières premières : ce sont aujourd'hui des profiteurs de guerre. Cette guerre en Ukraine, comme il y en a tant d'autres, tue là-bas, et ici aggrave la vie des populations et de millions de travailleurs.

Aujourd'hui comme hier nos patrons ne sont pas disposés à augmenter nos salaires, sauf sous la contrainte !

Une situation devant laquelle nous ne devons pas rester passifs.

La direction du site n'a même pas pris la peine de répondre à la demande de la CGT en date du 9 mars sur : « la demande de réouverture au plus tôt d'une négociation concernant le maintien de notre pouvoir d'achat avec l'augmentation des salaires et de l'indemnité de transport ».

Rien d'étonnant, nos patrons ne lâcheront sur les salaires, comme sur le reste, que sous la contrainte d'une mobilisation de nous tous et qui se généraliserait à l'ensemble des travailleurs !

Hausse des prix, hausse des profits... Imposons la hausse de nos salaires !

Engager rapidement la défense de notre niveau de vie et revendiquer la hausse de nos salaires au même rythme que la hausse des prix !

Exiger d'aller voir dans les comptabilités de nos patrons pour démontrer que l'argent existe bien pour embaucher et répartir la charge de travail entre tous, salariés d'entreprises sous-traitantes comme celle du donneur d'ordre, afin d'améliorer nos conditions de travail et pour augmenter les salaires !

Quel que soit le futur locataire de l'Élysée, notre classe sociale, qui produit, fabrique et administre la société dans son ensemble, sur qui tout repose, doit se préparer à se défendre et engager le combat pour défendre ces intérêts face à cette classe de très riches qui nous exploite et nous spolie.

Etude de l'ONG OXFAM : Des chiffres sur cette explosion des inégalités !

En France, la fortune des milliardaires a augmenté de 86% depuis le début de la pandémie, tandis que dans le même temps, 4 millions de personnes supplémentaires se sont retrouvées en situation de vulnérabilité.

Sous la présidence de Macron, les 1% les plus riches ont vu leur niveau de vie augmenter, quand 5% des ménages les plus modestes ont perdu de leur pouvoir d'achat.

Bernard Arnault, première fortune de France, touche l'équivalent de 3,8 millions par jour, soit 2 smic à la minute !

La P.D.G. du groupe Solvay fait peut-être pâle figure avec 4,35 millions d'euros de rémunération annuelle, +8%, mais cela fait tout de même 12 000 euros par jour.

**LE CAC 40 NE S'EST JAMAIS
AUSSI BIEN PORTÉ
UN EFFET SECONDAIRE DE
LA CRISE COVID!..**



Augmenter les salaires, pas les actionnaires !